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Ata número 419/2024 

Aos 09 (nove) dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 
minutos, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Assistência Social do município de 
Rolândia/Paraná, realizou-se Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social 
– CMAS. A Presidente do CMAS – Adriane da Costa Pires Azevedo – iniciou a reunião 
agradecendo a presença de todos e fez a leitura da Ata anterior, que foi aprovada, sem 
ressalvas, pela plenária. Em seguida passou a palavra para Srª Fernanda Buranello – 
(Secretária Executiva dos Conselhos), comunicou que, no mês de novembro, a comissão 
Setorial realizará visitas às entidades, tanto governamentais quanto CIVIL. Após a conclusão 
das visitas, será elaborado um relatório geral a ser entregue à promotora. Em seguida Srª 
Fernanda apresentou o aditivo da entidade Maanaim, explicando a necessidade de um novo 
contrato com a prefeitura, uma vez que a entidade atende idosos com grau 1, 2 e 3 de 
dependência. O contrato anterior, no valor de R$ 29.500,00 (vinte e nove mil quinhentos 
reais) mensais, para ser alterado para R$ 33.000,00 (trinta e três mil reais). A plenária 
aprovou o aditivo sem ressalvas. A seguir, a Srª Fernanda apresentou a solicitação de 
apostilamento do plano de ação da Entidade CEEL (casa feminina), que pediu prorrogação de 
prazo e alteração dos elementos de despesas para mais um mês, onde encerrava em 
dezembro de 2024 e está pedindo para janeiro de 2025, ressalva que o valor é o mesmo de 
9.750,00 (nove mil setecentos e cinquenta reais) por mês. A proposta foi discutida e 
aprovada pela plenária. Dando sequência, A Srª Adriane leu o ofício recebido da entidade 
Missão Restaurar, no qual solicitava a alteração no plano de trabalho referente à emenda 
impositiva. A entidade pediu que as quantidades em litros fossem livres para a compra dos 
itens "fornos elétricos", "micro-ondas" e "liquidificador industrial". A proposta foi discutida e 
aprovada pela plenária. Em assuntos gerais, Srª Fernanda Buranello solicitou divulgação a 
respeito do Casamento Coletivo e da Justiça nos Bairros, a serem realizados nos dias 07 e 08 
de novembro de 2024. Não havendo mais nada a tratar, a Srª Adriane deu por encerrada a 
reunião. Eu, Paula Biazin – secretária dos conselhos, lavrei a presente Ata. Estiveram 
presentes os Conselheiros: Adriane da Costa Pires Azevedo; Benedita Aparecida da Silva; 
João Martilele Silvoni; Valdiva da Silva Santos; Adriana Costa; Angelica Camargo; Ubiratã 
Ferrari; Ademir Marchetti; Angela Misae Iizuka; Hugo Oliveira. Secretária Executiva dos 
Conselhos – Fernanda Buranello. Como ouvinte Jeniffer Souza, Eunice Souza e Satyrio Filho. 
Justificou a ausência: Conselheiros Alessandra Figueiredo; Maria Claudia Mantine; Carla 
Mastelini; Anderson da Silva Cidade; Claudia Pinto Liberatti; Patrícia Zorzetti; Fabiany Cogo; 
Wanessa Cantieri. Rolândia, 18 de setembro de 2024. 


